



Während dieß geschah, stand die stumme Tochter des Kaisers an einem Fenster des Palastes, durch welches man in den Baumgarten nach dem Brunnen hin sehen konnte. Sie sah also alles, was der Narr vornahm, und sie würde es verrathen haben, wenn sie hätte sprechen können.



Der weise Ritter stürzte sich sogleich in das dichteste Getümmel, da wo die Feinde schon am weitesten vorgedrungen waren, und begann dermaßen nach allen Seiten auf die Türken einzuhauen, daß er Köpfe, Arme und Beine abschchnitt und Hofsse und Reiter zu Boden streckte.